

Citi ahora es patrocinador oficial de la Federación de Baloncesto en Silla de Ruedas de Puerto Rico

San Juan (Puerto Rico), 06 de mayo de 2024 – La Federación de Baloncesto en Silla de Ruedas de Puerto Rico (FEBASIRU) y Citi Puerto Rico unen esfuerzos para promover el Paradeporte en el país y, al mismo tiempo, ayudar a cambiar las percepciones acerca de las personas con discapacidades.

Citi patrocinará proyectos que contribuyan a facilitar la práctica de educación física entre las personas con discapacidades y que promuevan aún más una cultura de inclusión en el país. Al mismo tiempo, apoyará a la Federación de Baloncesto en Silla de Ruedas de Puerto Rico a medida que continúa ascendiendo en el ranking mundial con miras a clasificarse para los Juegos Paris 2024.

En los últimos años, Citi se ha convertido en un valioso defensor de los Paradeportes y los Paraatletas, inspirando a atletas y aficionados de todo el mundo. Asimismo, trabaja para generar conciencia y entusiasmo por los Paradeportes a través del apoyo a los Comités Paralímpicos Nacionales, las Federaciones Internacionales y los programas de desarrollo deportivo.

César Vértiz, Country Officer de Citi en Puerto Rico, comentó: "Citi apoya desde hace mucho tiempo al Movimiento Paralímpico a nivel mundial, y nos sentimos honrados de contribuir al desarrollo del Paradeporte en Puerto Rico. Esta alianza nos llena de orgullo, ya que es un ejemplo de nuestro compromiso con la inclusión y el empoderamiento, con el objetivo de derribar barreras, inspirar a los demás y crear una sociedad más inclusiva en la que todas las personas puedan prosperar".

Dilka J. Benítez Ortiz, Presidenta de FEBASIRU, comentó: "Recibir la noticia de que Citi se une a nuestros inversionistas deportivos y celebrar esta alianza colaborativa es un motivo de gran alegría, porque juntos somos más fuertes. Ahora Citi forma parte de la historia del baloncesto en silla de ruedas en Puerto Rico, logrando así apoyar a todos los que representamos a nuestro país con gran orgullo y dignidad, transformando la habilidad y el talento natural en una gran hazaña deportiva, rompiendo barreras y abriendo puertas para una sociedad inclusiva para todas las personas."

Citi tiene el compromiso de ser una organización que refleja a las comunidades diversas a las que sirve. Ello nos permite aportar una variedad de perspectivas para comprender realmente los desafíos y las oportunidades que enfrentan nuestros clientes y ayudarlos a progresar.

Para obtener más información, visite citi.com/Parasport

#####

Acerca de Citi

Citi es un socio bancario preeminente para instituciones con necesidades transfronterizas, un líder global en gestión patrimonial y un banco de servicios al consumidor valorado en su mercado de origen, los Estados Unidos. Citi realiza negocios en más de 160 países y jurisdicciones, y brinda a corporaciones, gobiernos, inversionistas, instituciones y personas una amplia gama de productos y servicios financieros.

Contacto Medios
Citi: Camila Sardi
Camila.sardi@citi.com